



AVIS PUBLIC

Report de la consultation communautaire de la Loi Tshisheuatishitau

Uashat mak Mani-utenam, 6 novembre 2024 – Considérant les événements tragiques qui affectent toute la communauté et en respect avec les familles et proches touchés, ITUM et ses secteurs services sociaux et communautaires informent la population du report des consultations communautaires concernant la présentation et la validation du projet de texte de la Loi Tshisheuatishitau prévus les 13 et 14 novembre prochain.

Nos pensées sont de tout cœur avec l'ensemble de la communauté et nous désirons rappeler que notre équipe est mobilisée pour aider les membres qui ont besoin de soutien dans ces moments difficiles. Vous pouvez nous contacter aux numéros suivants (418) 962-0222 poste 3101 ou (418) 444-4968.

La communauté a mandaté le Conseil de rendre prioritaire le dossier de la Loi Tshisheuatishitau et nous vous assurons que la présentation se fera dans les prochaines semaines. D'emblée, soulignons que la Loi Tshisheuatishitau proposera un modèle de gouvernance pour la bienveillance de nos enfants et nos familles qui respectent nos traditions et nos coutumes. C'est l'exercice même de notre droit à l'autonomie gouvernementale en matière de services à nos enfants et à nos familles. Ce modèle aura pour effet de nous exclure de la Loi sur la protection de la jeunesse et de remettre la Nikanish au cœur des décisions pour nos enfants.

Finalement, soyez assurés que nous allons tenir la population informée des différentes démarches à venir. L'implantation de la Loi Tshisheuatishitau est une étape historique pour notre communauté et nous visons une mise en œuvre à l'automne 2025 idéalement. Cela vient aussi avec de grandes responsabilités pour nos enfants qui nous regardent et nos générations futures. La mobilisation communautaire sera notre gage de réussite.

Source: Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam (ITUM)